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Auskunft erteilt: Herr Buchenroth Amt/EB: 01.01-Büro des Oberbürgermeisters 

    
Tel.: 0261 129 1224 e-mail: jannik.buchenroth@stadt.koblenz.de 

    
Koblenz,  04.12.2017   

 

 

Auszug aus der Niederschrift der nicht öffentlichen Sitzung des Stadtvorstandes 

 

vom 11.09.2017 

 

 

Amt 10, EB 17 - a. d. D. - 

 

 

Den beigefügten Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Stadtvorstandes am 

11.09.2017 übersende ich zur gefl. Kenntnis und evtl. weiteren Veranlassung. 

 

Punkt 4: Ablösung von IBM Notes durch Microsoft Outlook sowie verwaltungsweiter 

Rollout der Microsoft Office-Suite 

Vorlage: BV/0528/2017 

  

 

Der Stadtvorstand hat die Angelegenheit 

 

 
abschließend x ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung x beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 

x einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Beschluss: 

 

Der Stadtvorstand beschließt im Rahmen der IT-Strategie der Stadtverwaltung Koblenz,  

 

1. die verwaltungsweite Ablösung von IBM Notes durch Microsoft Exchange (Outlook) als 

neue Standard-Kommunikationssoftware sowie 

 

2. die Ablösung der Libre Office Suite durch die Microsoft Office Suite Standard 2016 mit 

Software-Assurance als Standard-Bürosoftware. 

 

Das Kommunale Gebietsrechenzentrum erarbeitet gemeinsam mit dem Amt für Personal und Orga-

nisation/ Strategisches IT-Management ein entsprechendes Umsetzungskonzept zur Verbesserung 

der elektronischen Zusammenarbeit (E-Collaboration). 

 

 

Protokoll: 

 

Herr Sartorius (KGRZ) erläutert die Gründe für den vorgesehenen Kurswechsel. Das Ergebnis einer 

durchgeführten Studie zeige, dass die Produkte von Microsoft in Bezug auf Integrationsfähigkeit 
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und Investitionssicherheit die beste Lösung darstellen würden. Gute E-Collaboration sei vor dem 

Hintergrund dieser Studie nur mit Produkten von Microsoft möglich. 

 

Der geplante Umstieg wird mit einer aktuellen Modellbeschreibung in die Matrix der Haushalts-

strukturkommission aufgenommen. Zudem soll für den Haushaltsvorbericht auch ein Textbeitrag zu 

dieser Maßnahme aufgenommen werden.  

 

  



Seite 3 von 3 des Auszugs aus der Niederschrift über die Sitzung des Stadtvorstandes vom 11.09.2017 

 


